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An den  
Stadtverordnetenvorsteher  
Dr. Harald Schöning 
 
 
 
Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
zur Stadtverordnetensitzung am 11.5.2017   

22.4.2017 

 
Jobticket für Mitarbeitende der Stadtverwaltung 

 
Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele Mitarbeitende der Stadtverwaltung erhalten derzeit Parktickets für 

öffentliche Parkplätzen? 

2. Welche Kosten entstehen daraus? 

3. Ist bekannt, wie viele Mitarbeitende mit öffentlichen Verkehrsmitteln zum 

Arbeitsplatz kommen? 

4. Wurde den Mitarbeitenden die Möglichkeit eines Jobtickets angeboten? 

5. Wurde ermittelt, welche Kosten dafür entstehen würden? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
Dr. Helena Schwaßmann 
Barbara Roos 

 
 
 


